

我楽多市について

1.これまで通りの内容を基本とする	7
2.役員会で検討している「仕入れた品物」も扱う方向で進める	8
3.役員会の検討に任せる	11

4.何かご意見があれば

①	子供向けのゲームなどは良いアイデアだと思うが、食品（その場でつくるタイプのもの）は熟慮されたほうがよいかと思います。
②	「子供縁日」◎
③	子供縁日良いと思う
④	我楽多市がなくなるとさびしいです。商品を集める為の工夫をして欲しい
⑤	基本を変化させて「タイトル」も
⑥	業者にやすくても売る
⑦	SDG'sに貢献していると思う
⑧	出品してもらったものを更に厳選していく（出品者が目玉商品を1品指定して出す）

遊行の盆について

1.今まで通りの形を継続するのが良い	5
2.連（踊り）の参加をやめ、他の形で参加する（屋台などの販売）	4
3.コンテストにこだわらず、家族や知人、一般市民を誘い、浴衣も自由にして「女性会みんなで踊ろう連」のようなイメージで参加する。	8
4.役員会の検討に任せる	11

ご意見

①	お金をかけて作った唄・曲・踊りは、まだあきらめるのは早すぎる。文化としてのこの盆に盆踊りの日だけではなくいろいろは場面で広げる努力・強力すべきだ
②	もっと自由に楽しく踊る方向に→盆踊りに練習お揃いの浴衣の必要はない